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Гороскоп на всю неделю

30 ЛЕТ С ВАМИ

ШУФУТИНСКИЙ  
стал прадедом…  
Нет, не 3 сентября

МИНУС КВАРТИРА И 70 МИЛЛИОНОВ 
Как мошенники обманули Ларису ДОЛИНУ 

Ведущий программы «Легенды и мифы» 
Александр ИНГИЛЕВИЧ:

«ДАЛЬШЕ 
БУДЕТ ЕЩЕ 
ИНТЕРЕСНЕЕ!»

Подробности  
нового телесезона 
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СКАНВОРДЫ • СУДОКУ • ТАРО

ОЛЬГА СУТУЛОВА: 
ты не имеешь права 
переделывать другого
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вопрос звезде

«В уязвимости есть огромная сила»
Актриса Светлана Камынина ответила на вопросы читателей «Антенны». 

– Создавать
впечатление – моя 
профеССиональная 
обязанноСть, я ведь 
актриСа. то, что 
я транСлирую, а чаСто 
обо мне Судят по 
ролям, – это волевые 
женщины. может быть, 
в Силу темперамента. но 
внутри у меня СовСем 
не то, что я играю. 
я обычный живой 
человек, у меня бывают 
периоды Сомнений, 
неуверенноСти. 

КаК думаете, почему таКие хорош ие 
роли нача ли приходить именно Сей-
чаС?

Алина Трескунова, 35 лет,
домохозяйка, г. Москва

– Не могу вспомнить плохих ролей, 
я достаточно избирательна в выбо-
ре, для меня это важно. Наверное, 
это так или иначе связано с биоло-
гическими изменениями – я стала 
старше, психологическими измене-
ниями… Поэтому роли стали объем-
нее. Однако не могу сказать, что мой 
диапазон очень сильно изменился. 
Но я благодарна, что у меня есть ра-
бота, которая меня полностью устра-
ивает.

КаКой предмет гардероба вы бы назвали Сво-
им любимым?

Светлана Шейдина, 40 лет, 
менеджер, г. Краснодар

– Честно говоря, я не очень про шмо-
точки. Если у меня есть настрое-
ние пошопиться, я понимаю – надо 
этим пользоваться! Поэтому могу 
пойти и купить много всего. Глав-
ное для меня – функциональность 
и удобство. Стараюсь выбирать 
и красивые, и комфортные вещи. 
Прошло то время, когда можно было 
купить шпилечки и просто смотреть 
на них. Хотя немного таких краси-
вых вещей, которые не ношу, у меня 
все же есть. Конечно, для меня очень 
важна обувь, и слава богу, что носить 
спортивную стало модно! Красивые, 
стильные, удобные кроссовки – это 
основа гардероба. Найти базовые 
стильные вещи, которые хорошо си-
дят, непросто. С возрастом я стала го-
раздо чаще ходить в ателье и подши-
вать вещи, доводить их до идеальной 
посадки. А еще меня радуют сумки. 
Хорошая сумка – залог хорошего на-
строения. Не могу сказать, что у ме-
ня их очень много, а сегодня купить 
сумку стало еще сложнее… Если го-
ворить про конкретные вещи прямо 
сейчас, наверное, это легчайшие сол-
нечные очки.

В следующем
номере вам ответит певица 

наталия гульКина.
Присылайте вопросы на почту 

kino@antennatv.ru.
А также пишите,  

кого вы хотели бы увидеть   
в этой рубрике.
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мужской интерес

«Нравиться 
своей женщине 
и через 35 лет – 

мой стимул» 

–Ан д ре й, в Се ти вС е уд и в л я ют-
Ся тому, наСколько молодо вы 
выглядите, вовСе не на Свои 58 
лет! как поддерживаете форму?

– Я с 6 лет занимался хореографи
ей, помимо нее были плавание, бокс, 
баскетбол, а вот питанием озада
чился уже позже, с 1983 года, когда 
познакомился с методикой лечеб
ного голодания поля Брэгга и стал ее 
практиковать. Требования к форме 
и растяжке в балетных академиях 
(артист окончил Академию Русского 
балета им. А.Я. Вагановой. – Прим. 
«Антенны») всегда были высоки
ми, и именно эта методика помо
гала мне приводить себя в порядок 
после каникул. Буквально за две не
дели до начала нового учебного года 
практиковал голодание и появлялся 
в академии в нужной форме, несмот
ря на то что до этого три месяца от
рывался. В принципе я всегда следо
вал спортивному и здоровому образу 
жизни, старался содержать свое те
ло в хорошем физическом тонусе, 
но с 1986 года, когда плотно начал 

гастролировать, постепенно понял, 
что если не находиться в режиме по
стоянно, то лет через пять или десять 
эта история закончится плохо. 

– в чем зак лючаетСя ваша СиСтема помимо 
поС тоянного приС у тС твия Спорта и отк а за 
от вредных привычек? 
– Например, в том, что пробужде
ние  – это время только для меня. 
Для состояния медитации, для того, 
чтобы принять этот день с любовью 
и благодарностью, затем перейти 
к йоге, гимнастике цигун. И только 
гдето через час после этого я вклю
чаю телефон и начинаю занимать
ся какимито другими делами. 
Я бы даже сказал, что тут умест
но другое слово, не система, а само
дисциплина, которая распростра
няется на все сферы жизни. Когда 
в 1997 году я как продюсер и испол
нитель создавал группу «ИКСмис
сия», то набирал в команду ребят 
единомышленников, которые, 
как и я, придерживаются здорового 
спортивного образа жизни, опреде

ленных ценностей и понимают, 
что только так возможно тво
рить и созидать. 

– кС тат и , п р о в а ш у г р у п п у п и ш у т, 
ч т о  « икС- м и С С и я » в н о в ь  в о С С о -
единилаСь. вы разве раСходилиСь? 
– Мы с такими заголовками 
не совсем согласны, потому 
что никогда не расходились, нам 
в этом году 27 лет. Но разные фа
зы у нас были. Первые шесть лет 
гастролировали, давали от 30 

«За годы совместной жизни перед нами с супругой не раз 
вставал вопрос, готовы ли мы дальше идти вместе», – говорит 

музыкант, член сотни жюри вокального шоу «Ну-ка, все 
вместе!» на телеканале «Россия 1» андрей СоколовСкий. 

– Мы с МоиМ коллегой
по группе ВалентиноМ 
ФоростяныМ участВоВали 
ранее В «ну-ка, Все ВМесте! 
ХороМ!» и рады, что 
нас сноВа пригласили 
В качестВе экспертоВ, Ведь 
наблюдать за МолодыМи 
и быть причастныМ 
к иХ продВижению Всегда 
приятно. Вокальный 
уроВень В стране 
очень Вырос, как 
и ХореограФический. 
В регионаХ 
пояВились педагоги, 
специализироВанные 
школы и, как следстВие, 
Много талантлиВыХ ребят. 
а такие шоу, как «ну-ка, 
Все ВМесте!», дают иМ 
шанс заяВить о себе 
не за счет денег или блата.  
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очень личное

–Картина «Вера» – это ноВая экра-
низация поВести Га лины Щер-
бакоВой «Вам и не снилось…». 
Фильм, снятый В 1981 Году, был 

В сВое Время хитом. на Вас он тоГда произВел 
Впечатление?
– Да, конечно, это один из любимых 
фильмов детства. Во-первых, он был 
просто хороший, а во-вторых, до-
вольно смелый для своего времени. 
Про подростковую любовь до это-
го никто особо не разговаривал, ее 
как будто исключали из жизни.

– перед съемк ами «Веры» Вы то кино пере-
сматриВали?
– Нет. Зачем? Я его наизусть знаю. 
А главное, когда мы обсуждали 
с режиссером Ирой Волковой воз-
можность моего участия в карти-
не, она говорила и сейчас повторяет 
в интервью, что это не ремейк «Вам 
и не снилось…», а экранизация пове-

Ольга 
Сутулова:  
ты не имеешь 
права 
переделывать 
человека 
рядом
Актриса – о воспитании 
сыновей, вопросах к себе, 
работе с мужем и о фильме 
«Вера», который 12 сентября 
выходит в прокат.

ДОСЬЕ

родилась: 4 мая 1980 года 
в Ленинграде.

образоВание: вгиК.

карьера: сняЛась боЛее чем в 80 фиЛьмах 
и сериаЛах, в том чисЛе «Ленинград», 
«Про Любоff», «троцКий», «аЛиби», 
«содержанКи», «ПосЛедний министр», 
«сПроси марту», «самКа богомоЛа», 
«майор гром: игра» и других.

семья: замужем за аКтером и режиссером 
еВГением стычкиным; сыновья михаиЛ 
(3 года) и яКов (2 года).

– Знание о том, что ребенок 
(до 6 лет точно) не делает 
ничего наЗло, очень помогает 
в жиЗни. если он лежит 
посреди дороги, бьется, 
кричит, то не для того, чтобы 
вы опоЗдали, а Значит, на это 
есть причины. если на детей 
смотреть внимательно, они 
многому могут научить.
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портрет

«Говорила: 
«Только не актер!», 
но все получилось 
здорово»
В продолжении «Ворониных», ситкоме «Костя – Вера», 
Карина ОрлОва играет повзрослевшую Машу. 
Ее героине только предстоит подружить маму и папу 
с женихом, сама же актриса этот этап уже прошла.

–Карина, вы были пОК лОнницей 
семейКи вОрОниных?
– Конечно, когда я еще 
жила с родителями, 

у нас всегда был включен канал СТС. 
И что там шло? Естественно, «Воро-
нины»! Я очень любила этот сериал. 
Он настолько народный, душевный, 
легкий и запоминающийся, что, мне 
кажется, многие серии российские 
зрители знают наизусть, по край-
ней мере крылатые фразы уж точно. 
Каждому персонажу этого проекта 
присущи черты обычных людей, на-
верное, поэтому он так близок нам 
всем.

– в тО в ре м я н е п ри хОд и л и м ы с л и в р Од е 
«я  КОгд а-нибудь тОже сыграю в этОм сериа-
ле»?
– Нет, вы что! К сожалению, я не Ван-
га, чтобы предсказывать подобные 
вещи. Только когда меня утвердили, 
все осознала и подумала: «Обалдеть, 
бывает же такое!»

– мария ильюхина, КОтОрая ранее играла ма-
шу вОрОнину, Обиделась, чтО в «КОстю – ве-
ру» решили пригласить другую аКтрису, эмО-
циОнальнО высКазалась, в сОциальных сетях 
ра зра зился сК анд а л, и вам тОже дОста лОсь. 
не пОжалели тОгда, чтО сОгласились на рОль?
– Ни в коем случае. Я прекрасно по-
нимала, что нечто подобное может 
произойти, ведь когда в каком-либо 
долгоиграющем сериале меняется 
состав, всегда идет волна негодова-
ния. И подобное происходит не толь-

ДОСЬЕ

рОдилась: 25 июля 2001 
года в г. КонаКово (ТверсКая 
обласТь).

ОбразОвание: с Красным 
дипломом оКончила инсТиТуТ 
ТеаТрального исКуссТва имени 
народного арТисТа ссср 
иосифа Кобзона (масТерсКая 
даниила спиваКОвсКОгО).

Карьера: сыграла в ТаКих 
проеКТах, КаК «исТориК-2», 
«Цена любви», «пяТь минуТ 
Тишины. море и горы».

– С физичеСкой 
подготовкой у меня вСе 
прекраСно. я в принципе 
очень подвижная, хожу 
в фитнеС-клуб, танцую, 
иногда занимаюСь 
йогой дома на коврике, 
бегаю. вСе завиСит от 
наСтроения. никогда 
Себя не заСтавляю, что 
хочу, то и делаю.


